

PUBLIC NOTICE

VILLE DE MONTRÉAL

ORDINANCES

Notice is given that the following ordinances were adopted at the executive committee meeting of September 28, 2016:

- Under article 54 of the By-law concerning animal control (16-060):

“Ordonnance relative à la période de validité des permis et médailles, l’affiche annonçant la présence d’un chien à risque et les endroits où la garde d’animaux de la ferme est autorisée (1)”

This ordinance concerns the validity period of licenses and tags, the poster to be used to indicate the presence of at-risk dogs as well as the areas where farm animals are allowed. In particular, it provides that licenses and tags that were valid at the time of coming into force of by-law 16-060 remain valid until December 31, 2016. Licenses and tags issued in accordance with by-law 16-060 before December 31, 2017 remain valid until that date. It also establishes the conditions under which certain farm animals may be kept in Mercier–Hochelaga-Maisonneuve, Rosemont–La Petite-Patrie and Ville-Marie boroughs.

- Under articles 3, 4, 6, 7, 8, 9 and 12 of the By-law concerning the parking of self-service vehicles (16-054):

“Ordonnance générale sur le stationnement des véhicules en libre-service (1)”

This general ordinance concerns the parking of self-service vehicles. It determines the number of universal parking permits, the conditions of issuance and their validity period. It sets out the deadlines for filing information and documents required for an eligibility application to the universal parking permit issuance process, as well as for a permit application.

- Under article 18 of the By-law concerning collection services (16-049):

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement d’Ahuntsic-Cartierville (1)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement d’Anjou (2)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Côte-des-Neiges–Notre-Dame-de-Grâce (3)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de l’Île-Bizard–Sainte-Geneviève (4)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Lachine (5)”

“Ordonnance relative à la la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de LaSalle (6)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement Le Sud-Ouest (7)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Mercier–Hochelaga-Maisonneuve (8)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Montréal-Nord (9)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement d’Outremont (10)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Pierrefonds-Roxboro (11)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement du Plateau-Mont-Royal (12)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Rivières-des-Prairies–Pointe-aux-Trembles (13)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Rosemont–La Petite-Patrie (14)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Saint-Laurent (15)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Saint-Léonard (16)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Verdun (17)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Ville-Marie (18)”

“Ordonnance relative à la collecte des matières résiduelles pour le territoire de l’arrondissement de Villeray–Saint-Michel–Parc-Extension (19)”

These 19 ordinances concern the collection of residual materials and determine the collection methods and conditions specific to each city borough.

All these ordinances come into force on October 3, 2016, and are available for consultation during regular office hours at the Service du greffe, 275, rue Notre-Dame Est, as well as online, at www.ville.montreal.qc.ca/reglements.

Montréal, October 3, 2016

Yves Saindon
City Clerk